## ELECCIONES A REPRESENTANTES DE ALUMNOS EN EL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ANÁLISIS MATEMÁTICO Y MATEMÁTICA APLICADA DICIEMBRE 2022

## PROCLAMACIÓN PEOVISIONAL DE ELECTOS

Realizado el escrutinio de la votación para la elección de representantes de alumnos en el Consejo del Departamento de Análisis Matemático y Matemática Aplicada, han resultado elegidos los siguientes candidatos:

- Marcos Escribano Sánchez (Grado)
- Enrique García Sánchez (Postgrado)
- Alberto García Santiuste (Grado)
- Pedro Hernández Alonso (Grado)
- Jesús Llorente Jorge (Postgrado)
- Juan Carlos Navarro Ordóñez (Grado)
- Enrique Nieto Barba (Grado)
- Carlos Pozo Ranchal (Grado)
- Alejandro del Saz Martínez (Postgrado)
- Violeta Li Úbeda Ruiz (Grado)

En Madrid, a 13 de diciembre de 2022

El Secretario de la Junta Electoral

Fdo.: Gerardo Oleaga Apadula

Eleman